

フラワーランド だより



2024年7月
奈良市立若草こども園
子育て支援担当 加藤 百合

梅雨が明け本格的な夏を迎えました。5月から始まったフラワーランドでは、部屋で好きなおもちゃで遊んだり気候のいい日には中庭に出て、在園児の遊びを見たり木陰で風を感じたりしました。1学期に遊んだ様子をお伝えします。

フラワーランドでこんなことして遊びました！

0歳児の様子

5月

5月からフラワーランドが始まりました。お部屋で遊んだり中庭で遊んだり、楽しいことをたくさんして遊びました。



木陰で気持ちいいね



ダンゴムシいるかな～



おもちゃ見つけた～



6月

新しいお友達も増えました。お家の人と一緒にアジサイづくりをしたり寒天遊びをしたりして花紙や寒天などのいろいろな素材の感触を楽しみました。



はじめましてよろしくね



寒天冷たいね



花紙をくしゃくしゃしてあじさいづくり



かばくんの歯磨きごしごし しゅしゅ



むにゅむにゅ気持ちいいね

7月

七夕飾りをつくったり水遊びをしたりしました。また、お母さんと一緒にふれあい遊びをして体を触ってもらうことやくすぐられることを喜んでいました。



短冊にお願いごとをかこう



センサリーバック触ってみよう



膝の上で絵本をみているよ



お水パチャパチャ気持ちいいね



オーガンジーの布で「いないいないばあ」

